

令和3年9月24日
教育委員会

新型コロナウイルス感染症に関する教育委員会の対応

○ 部活動について

- ・ 9月24日（金）以降、各校において通常の部活動を行うことができるものとする。ただし、練習を行う際は、考えられる感染防止対策を十分に講じた上で、可能な限り時間短縮を検討するなどし、合理的な活動を心がける。
- ・ 地域の感染状況や当該部活動の活動内容等に応じて、感染リスクの高い活動を一時的に制限することも含め検討するなど、感染症への警戒をより強化する。
- ・ 県内の大会等への参加は、やむを得ない場合（中・高体連主催の大会等）を除き、控える。
- ・ 県内校同士の練習試合および合同練習等の他校との交流については、※9月中は実施しない。
- ・ 宿泊を伴う活動（合宿等）については、当面の間実施しない。

「※9月中」について

10月以降の練習試合等の実施については、9月末時点での感染状況により、改めてお知らせする予定です。

○ 社会教育施設等における催事・イベントについて

- ・ 催事・イベントの実施に当たっては、感染防止策を確実に行う。
- ・ 自然科学学習館およびフォンテ文庫の一般利用については、当面の間、中止する。